



Jalan Dalam Kota Ngabang Diperbaiki

NGABANG - Pemerintah Kabupaten Landak melalui Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang dan Perumahan Rakyat (PUPRPERA) Kabupaten Landak akan segera meningkatkan jalan Pasar Laut hingga jalan Sungai Buluh dan Drainase Jalan Pasar Baru 2 dan 3 Ngabang.

Sebelum dilakukan kegiatan, Bidang Bina Marga pada Dinas PUPRPERA Kabupaten Landak bersama dengan Kepala Desa Hilir Kantor, Kepala Dusun Sungai Buluh, dan Konsultan perencanaan, telah meninjau langsung lokasi pada Rabu (26/2).

Kepala Bidang Bina Marga pada Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang dan Perumahan



ISTIMEWA

SEGERA DIPERBAIKI: Tim Dinas PUPRPERA meninjau lokasi jalan yang bakal segera diperbaiki.

◆ Ke Halaman 19 kolom 5

Jalan Dalam Kota Ngabang Diperbaiki

Sambungan dari halaman 17

Rakyat Kabupaten Landak, Redi Suhendi, ST mengungkapkan pihaknya melakukan peninjauan untuk menyamakan hasil perencanaan pada tahun sebelumnya terkait peningkatan jalan pasar Laut-Sungai buluh serta drainase jalan yang ada di sekitar badan jalan.

Peningkatan jalan tersebut akan dilakukan pada tahun ini, yang dimulai dengan beberapa tahapan sesuai jadwal yang ditentukan.

"Peningkatan jalan pasar Laut-Sungai buluh, pasar baru 2+3 akan dikerjakan pada tahun 2020 yang akan dimulai dengan tahapan

pelelangan baik jasa konsultansi maupun jasa konstruksi yang direncanakan pada bulan maret setelah dilakukan Reviu oleh APIP," ungkap Redi saat dikonfirmasi Pontianak Post, Kamis (27/2).

Berdasarkan hasil peninjauan langsung dilapangan, Redi mengatakan bahwa akan ada beberapa kendala yang mungkin dihadapi pada proses penanganan ini. Mulai dari bangunan-bangunan yang berdekatan pada jalan, hingga masalah drainase yang banyak mengalami penyumbatan.

Pihaknya pun mengangap perlu dilakukan perencanaan yang matang dan melibatkan masyarakat set-

empat agar tidak menuntut ganti rugi jika ada bangunan yang berada pada badan jalan yang sudah ada.

Sementara erkait kegiatan penanganan jalan di depan Polsek Ngabang akan dibangun drainase sepanjang kurang lebih 500 meter.

Bupati Landak dr. Karolin Margret Natasa menyambut baik kinerja yang dilakukan Dinas PUPRPERA Kabupaten Landak dengan melakukan peninjauan langsung ke lapangan agar tidak terjadi perubahan desain perencanaan yang signifikan.

Bupati Landak mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung pembangunan yang ada di Kabupaten Landak. (mif)